

Artikel vom 28.02.2020

Wahlversammlung

Wahlversammlung in Gauaschach



Fotocollage von der Wahlversammlung in Gauaschach (Fotos: Armin Warmuth)

Den Abschluss unserer Wahlversammlungen hatten wir in Gauaschach, wo wir erneut eine gute Resonanz erhielten. Damit hatten wir bei unseren bisherigen Veranstaltungen über 500 interessierte Bürgerinnen und Bürger zu Gast. Das freut uns sehr. In Gauaschach ging es natürlich um das geplante Feuerwehrhaus, eine Radweganbindung sowie Maßnahmen, die schon lange auf unserer Wunschliste beim Staatlichen Bauamt sind.....Herzliche Einladung am Mittwoch, 04.03. um 10 Uhr zum Frauenfrühstück der Frauen-Union im „Hotel Kaiser“!